

Comentario / Ciro Gómez Leyva (Periodista)



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La próxima semana con el inicio de los trabajos del Congreso de la Unión comienza de lleno el año político 2023 y; para como se ven las cosas, ya no se detendrá hasta junio del 2024. Vienen 16 meses que prometen tener una aspereza, una dureza política, quizá nunca vista en el México contemporáneo. Hay demasiada hostilidad, mucho encono, mucha descalificación, mucho insulto. La concordia parece estar extraviada y un ambiente así convoca malos presagios. ¿Hay esta noche alguien, en el México político, que todavía quiere un poco de concordia? Si lo hay, no lo vemos, no lo escuchamos, no lo sentimos".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANwKIZWK4Ug1OE0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212594&parld=75F18D3264FEE48F%212574&o=OneUp